

Les professeurs mobilisés pour défendre l'enseignement agricole

RADINGHEM. Des enseignants du lycée agricole ont passé la soirée de jeudi dans l'établissement dans le cadre de la journée de mobilisation de la fonction publique. Ils entendaient « dénoncer la dégradation annoncée des conditions d'apprentissage des élèves et étudiants et de leurs conditions de travail et d'emploi ».

« COMMENT ASSURER LA SÉCURITÉ DES ÉLÈVES ? »

Cet établissement qui dépend du ministère de l'Agriculture pourrait avoir des difficultés à préparer la rentrée 2019. « On citera la difficulté d'assurer l'ensemble des doublages de classes dont les seuils sont rehaussés. Ces seuils seront laissés à l'appréciation du chef d'établissement qui devra composer avec un volume horaire en baisse. Dans ces conditions, comment assurer la sécurité des élèves en labo ou en atelier et comment conduire une pédagogie permettant l'accompagnement de tous les jeunes ? », s'inquiètent des enseignants du lycée agricole dans un communiqué.

D'AUTRES ACTIONS ENVISAGÉES

Autres motifs de grogne : le financement des enseignements facultatifs (cynégétique, engagement citoyen...) et « une approche ges-



Dans le cadre de la journée de mobilisation de la fonction publique, des enseignants du lycée agricole ont organisé une veillée jeudi.

tionnaire » des conditions de travail des formateurs qui interviennent auprès des apprentis du lycée agricole. Les enseignants envisagent d'autres actions dans les semaines à venir, comme participer à la manifestation parisienne pour l'éducation le 18 mai et à la

mobilisation de l'enseignement agricole public des Hauts-de-France le 21 mai devant la Direction régionale de l'alimentation, de l'agriculture et de la forêt – services régionaux de la formation et du développement (DRAAF-SRFD) d'Amiens. ■